

ABSTRAK

Yusril Rahman Syakur, 2022, “*Metode Dakwah Pimpinan Ranting Nahdlatul Ulama kepada Masyarakat dalam Menjaga Ukhuwah Islamiyah di Desa Branta Pesisir Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan*” Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Moh. Zuhdi, M.I.Kom

Kata Kunci: Metode Dakwah Pimpinan Ranting Nahdlatul Ulama, Masyarakat

Perjuangan dakwah yang dilalui untuk mewujudkan Ukhuwah Islamiyah tidak begitu mudah dikarenakan masyarakat saling mendeskriminasikan terhadap perbedaan golongan dan organisasi, sehingga penting untuk diteliti. Ada dua fokus penelitian yang diangkat, yaitu: *pertama* bagaimana metode dakwah Nahdlatul Ulama’ Ranting Branta Pesisir dalam menjaga ukhuwah Islamiyah, *kedua* bagaimana langkah-langkah dari dakwah Nahdlatul Ulama’ Ranting Branta Pesisir dalam menjaga ukhuwah Islamiyah terhadap masyarakat.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif yaitu pengumpulan data berupa kata-kata, gambar dan bukan angka. Hasil penelitian tertulis berisi kutipan dari data untuk mengilustrasikan dan menyediakan bukti presentasi. Proses pengumpulan data dilakukan dengan penelitian langsung ke lapangan, observasi, wawancara, serta mendeskripsikan dan menyajikan fakta yang ada di lapangan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, Metode dakwah PRNU Branta Pesisir dalam menjaga ukhuwah islamiyah di Desa Branta Pesisir yaitu menggunakan metode yang tertera dalam QS. An-Nahl: 125. Yaitu metode *Bil-ḥikmah* yang dapat dilihat dalam kegiatan-kegiatan sosial yang dilakukan oleh PRNU seperti santunan anak yatim, santunan sakit dan santunan orang meninggal. Selain dengan kegiatan sosial, PRNU juga mewajibkan kepada pengurus untuk mengedepankan akhlak didalam bermasyarakat, metode *al-mau‘izah ḥasanah* yaitu di PRNU Branta Pesisir memiliki pendakwah yang tergabung dalam LDNU yang ditugaskan untuk mengisi kajian disetiap kegiatan koloman dan mengundang pendakwah dari luar dan metode *al-mujādalāh* juga diterapkan oleh PRNU Branta Pesisir hal itu dilihat dari kegiatan koloman *ashabul kahfi* yang merupakan kegiatan bahsul masail yang merupakan forum diskusi Nahdlatul Ulama dalam memecahkan suatu masalah baik itu masalah agama ataupun masalah sosial. *Kedua*, langkah-langkah dakwah yang dilakukan oleh PRNU Brata Pesisir dalam menjaga ukhuwah Islamiyah di Branta Pesisir yaitu perencanaan dakwah mulai dari pembentukan struktur khususnya di lembaga dakwah dan pengorganisasian dakwah yaitu dengan menyatukan para pendakwah dalam satu lembaga dakwah, penggerakan/pelaksanaan dakwah yaitu dengan pemberian tugas kepada pendakwah untuk mengisi kajian koloman. Pengendalian serta evaluasi dakwah masih dibawah naungan PRNU Branta Pesisir.